



初期のお母さんの栄養状態に関係します。この時期にタンパク質、ビタミンAが十分に足りていると十分なエナメル質が作られるため歯の表面が硬くなめらかになります。

また永久歯は離乳期に十分な栄養が足りていったかが重要なため、今の食事も見直しましょう。歯の内側の象牙質はコラーゲンが主な成分のた

でビタミンAが必要となります。「ラーゲンは日々ターンオーバーしているため継続的に栄養に注意が必要です。虫歯にだけ気をつけるのではなく、根本的に歯を丈夫にしてゆくアプローチを考えるようにしてください。ここでも動物性タンパク質が重要です。今後お困りなことがあれば小児歯科へご相談ください。

前号で詳しく載せておりますので参考にしてください。

多いのですが、今困っているのが、

子育てのお悩み募集

高橋先生に聞いてみたい子育ての悩みを募集します。「爪が伸びるのが早いみたい」「乾燥肌なんだけど市販のクリームで大丈夫?」などお悩みはなんでもOK。少し大きなお子さんの「登校拒否」や「摂食障害」などに悩んでいる方もどんどんご応募ください。どんな悩みでも先生がズバッと解決アドバイスしてくれます!「悩みを話題で公開したくない」「個人的に相談したいことがある」などという方は、その旨と連絡先を明記してお送りください。プライバシーは固くお守りいたします。ひとりで悩まないで!elt's解決アドバイス!

長野市大豆島588-5 KIDS Komachi「解決アドバイス」係まで。
メールはkk@komachi-n.co.jp
直接先生にお話しを聞きたい場合は連絡先を明記してくださいね。

高橋嗣明先生の 「子どもの困った」 解決アドバイス

育てに悩みはつきもの…。なかなか思い通りにならない我が子の成長や行動に悩んでどこへ相談していいかすらわからない方も多いのでは。このコーナーは、投薬に頼らない栄養療法「オーソモレキュラー療法」を実践する『たかはしクリニック』(中野市)の高橋嗣明院長先生に、お母さんたちのリアルな悩み事を解決していただくコーナーです。些細なコトから、みんながぶつかるあんな悩みまで。先生にとことんぶつけてみました。

私がおこたえ
します！

たかはしクリニック
院長 高橋嗣明先生

1963年生まれ、東京都出身。神奈川県立こども医療センター形成外科、北信総合病院形成外科などを経て、2013年8月中原市に「たかはしあクリニック」を開業。上は大学生、下は小学2年生の5人の子どもを育てるお父さんでもある。

うちは子どもが5人いるんですが、5人も育てているといろいろあります(笑)。お兄ちゃんはアトピーだったんですが、原因は何なんだろう?と、不調を引き起こす原因を知りたくなつたんです。原因を探していくと治るものが多いことがわかりました。いまの時代、落ち着きがないといつて病院へ行くと、精神科で落ち着かせる薬が出ちゃうし、飲んでうまくいけばいいけど、いかなかつた場合は学校へも行けなくなつてしまつ。

A 生後2カ月から始まつた湿疹の原因のほとんどは母乳中の栄養の問題です。当院では小さなお子さんの場合、お母さんの血液からお子さんの栄養欠損を推測しますが、親子で調べると見事に不足する栄養素は一致します。多くは「タンパク質」「鉄」「亜鉛」が足りていな場合が多いですね。養殖ではない魚(特に青魚)煮干し、お肉(特にレバー)に含まれます。

Q.1

生後2カ月から**乳児湿疹**がひどく、保湿剤やワセリンなどを使っていて湿疹はほとんどなくなったのですが、乾燥肌のせいか体をよく搔きむしります(睡眠中にも搔きます)。また、これからの季節、どんな**日焼け止め**を選んであげたら良いのかアドバイスを頂きたいです。

Q.1 生後2ヶ月から**乳児湿疹**がひどく、保湿剤やワセリンなどを使っていて湿疹はほとんどなくなったのですが、乾燥肌のせいか体をよく搔きむしります(睡眠中にも搔きます)。また、これからの季節、どんな**日焼け止め**を選んであげたら良いのかアドバイスを頂きたいです。

Q.2

果物が大好きでよく食べるのですが、1日にどのくらいの量をあげて良いのでしょうか？
(例：1日にバナナ2本、イチゴ6粒くらいあげたりします)

まづはんかこ、おつぱい
度のものでも十分です。肌修復にも免疫的にも関係するビタミンDは栄養状態が良ければ日陰でも作ることができます。日焼けしても問題にならない丈夫な肌は栄養の仕組みで作られていることを知りましょう。



Q.3 1歳になるわが子はまだ歯が生えていません。毎日、毎日歯が生えないかチェックしてます。平均より発育が遅い気がします。大丈夫でしょうか?

する副腎からのアドレナリン分泌を安定化することも肌の痒みをコントロールすることにつながります。お菓子、ジュース、パン、パスタなどを食べたあとに痒がるようであれば糖質剤の食事は控えてみましょう。

わけありません。果物はビタミンも入っていますので、非常に便利な食材なんですが、果糖が多く含まれているので注意が必要です。特にバナナは要注意です。でんぶんが多く、急激に血糖を上げるので、マラソン選手などをはじめ、運動中のエネルギー補給には便利とされていますが、それ以外での摂取は注意が必要です。果物をあげるなら空腹時のときではなく、食後のデザートとして。量として好みのデザートは、大人でもりんごなら1/4個、しいのは、大人でもりんごなら1/4個、

